



「心は形をつくり、形は心を整える！」

教頭 村田 亨介

本年度がスタートして、早1ヶ月が経とうとしています。一年生は初めての中学校生活、二・三年生は進級しての役割の変化。それぞれが新しい環境に順応しようと緊張した一か月だったと思います。いつも以上に自分の「良さ」を認めてもらおうと張り切る反面、その「頑張り」がゴールデンウィークを境に「疲れ」となって、心身共に表出しやすくなります。

そしてその緊張が少しずつ解けるのと同時にこれまでの疲れが一気に押し寄せるのが5月の特徴です。そんな時は少し立ち止まって、周りの優しい景色を眺めたり、ゆったりと自分の好きな時間を過ごしたりすることをお勧めします。

さて、今回は、「形は心」ということについて書きたいと思います。このことについてみなさんはどのように考えているのでしょうか。「形は心を現す」という意味ですが、具体的に言うと「人がいろんな場面でいろんな行動をしますが、その行動には、その人の心が現れる」ということです。

例えば、朝のあいさつで言うならば、小さな声で相手の顔も見ずに「おはようございます」とあいさつすれば、その人の心は、悲愁で不安といった精神的に病んだ心の状態であり、あいさつを受ける側の印象もあまりよくありません。一方で、相手の顔を見て元気よく「おはようございます」とあいさつすれば、その人の健康な心の状態が伝わってきますし、あいさつを受ける側は、その人から元気をもらうことができ、とてもさわやかな気持ちになります。

このように「心そのものは見えなくとも、心のあり方、ありようはその人の言動を通して見る事が出来る」のです。先日ある中学校の体育館へ行ったとき、私はそのトイレに入ろうとしたら、とある光景と出会いました。そこには、ちらかったスリッパを当然のように整頓していたある中学生の姿がありました。正に「心が形に現れた」場面でした。整頓が終わって出て来た彼は、「こんにちは」という元気の良い挨拶を残し、何事もなかったかのようにトイレを出ていきました。私は無性に嬉しく、そして非常にすがすがしい気持ちになりました。次は校内でもこのような姿が見られる日を楽しみにしています。

今月中旬には、3年生において長崎への修学旅行を予定しています。当日まで時間をかけながら準備していることと思います。それぞれの役割に責任を持って臨むことや、互いにぶつかり合いながらも支え合い、助け合うことを通して、かけがいのない経験を積み上げていくチャンスを大切にしたいと強く願っています。

5月は、生徒それぞれが自分をさらに磨き、自分や友人をもっと好きになる機会にあふれていると思いますので、各ご家庭でも学校生活について話題にさせていただき、お子様の日々の成長や挑戦を讃えていただけると幸いです。

今後とも、教育活動充実のために、ご支援賜りますよう、どうぞよろしく願います。

綴喜地方中学校春季体育大会結果

4月19日（土）・20日（日）に熱戦が繰り広げられた春季大会。どの部活動も一生懸命なプレーが光っていました。次は全国大会まで続く夏季大会に向けて頑張ってください！

【団体の部】

種目名	結果
野球	準優勝
サッカー	優勝
ソフトボール	準優勝
ソフトテニス男子	優勝
ソフトテニス女子	惜敗
バスケットボール男子	準優勝
バスケットボール女子	惜敗
バレーボール男子	惜敗
バレーボール女子	準優勝
卓球男子	惜敗
卓球女子	第3位
ハンドボール男子	優勝
ハンドボール女子	準優勝

【個人の部】

ソフトテニス

男子個人

第1位 前田 一樹・上路 晃大ペア

第2位 福嶋 隼天・奥嶋 航生ペア

ソフトテニス

女子個人

ベスト8 山本 梨華・村上 輝波ペア

バドミントン

男子個人

シングルス 第1位 川崎 諒人

第3位 下垣 蒼真

卓球

女子個人 第3位 荒川 涼葉

男子個人 ベスト8 熊谷 有真

剣道

男子個人 第1位 長榮 流星





五月の主な行事予定

- 1日 (木) 家庭訪問 (1年生 50分×4校時 給食あり)
- 2日 (金) 事業委員会、1年生部活動スタート
- 7日 (水) 眼科検診、ノ一部活動デー、PTA 学級委員会 (18:00~)、PTA 専門部総会 (18:40~)
- 9日 (金) 1年生 校外学習 (万博)
- 14日 (水) ~15日 (木) テスト前部活動停止
- 15日 (木) ~17日 (土) 修学旅行 (3年生)
- 16日 (金) 1・2年生中間テスト ※給食あり、部活動なし
- 17日 (土) 1・2年生登校日 (6時間授業) ※弁当必要、部活動あり
- 19日 (月) 週休日の振替 (全学年)
- 21日 (水) 1・2年生5時間授業、心臓検診、ノ一部活動デー (1・2年下校 14:55)
- 22日 (木) 生活アンケート、教育相談 (二者面談) 開始 ~ 30日 (金)
- 30日 (金) 生徒総会



保護者の皆さまへの連絡

1 電話対応について

電話対応時間が下記のようになっています。

(1) (月・火・木・金) は午前8時~午後6時 (2) (水) は午前8時~午後5時

(3) 午前中授業期間は午前8時~午後5時まで (4) 長期休業中は、午前8時30分から午後5時

*学校行事や台風等の災害時等により、上記運用を変更する場合があります。変更する場合は、学校ホームページまたは、さくら連絡網でお伝えさせていただきます。

*上記時間帯以外で、生徒の生命や安全に関わるような事態が発生し、緊急に学校に連絡が必要になった場合は、京田辺市教育委員会教育総務室 (0774-64-1391) までご連絡ください。

2 学校前の道路は、午前7時30分~午前9時まで、通学・通園時間の安全確保のため、**田辺警察署**が車の通行を禁止しています。

3 本校の行事等でご来校の際、北部住民センターや宝生苑および近隣の道路に駐車されることがないようにしてください。